

# 高架に引っ掛かり トレーラーからブーム落下

道路ふさぎ 通行止め

◇ 積み荷の「高さ」を確認しましょう ◇

2018/06/11

11日午後5時20分ごろ、東京都でトレーラーが積んでいたブームがJRの高架に引っかけて落下しました。けが人はいないということです。落下したブームは長さ8メートルで、片側の3車線すべてをふさいでいるため、片側車線が通行止めとなっています。警視庁はトレーラーの男性運転手から事情を聴くとともにレッカー車を使って鉄骨を取り除く予定です。

## すれ違う時

### 「通れると思って、判断を見誤った」

市バスが乗用車に衝突 乗客女性が軽いケガ

市バスが、道を譲ろうと停まっていた乗用車に衝突

2018/6/12(火) 6:49

11日午後2時45分頃、愛知県で市バスが停車していた乗用車に衝突し、乗客の女性が軽いケガをしました。センターラインの無い道路で、市バスがすれ違うために停車していた対向の乗用車に衝突しました。市バスの運転手は「通れると判断を見誤った」と話しているということです。

## 由仁町東栄の交差点

### 右折車と直進車が衝突、7人けが

◇ 交差点の右折は◇

◇ 十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018/6/11(月) 16:44

11日午前11時ころ、由仁町東栄の国道交差点で、軽乗用車が右折しようとしたところ、前から来たワンボックスカーと衝突しました。この事故で軽乗用車は横転し、それぞれの車に乗っていた男女あわせて7人が顔をすりむくなど軽いけがをしました。